

Warum teile ich Wertvolles?

Ich bezeichne mich als glücklichen Menschen. Ich bin reich, gesund, geliebt, einflussreich, begabt, zufrieden ...
was braucht man mehr?
→ Darum kann ich das, was ich habe auch einfach mit anderen teilen.

Was?
Reich – hast du etwa genug?
Zufrieden – wie geht das?

Ja, das war nicht immer so...

... denn inzwischen habe ich entdeckt, dass es heute ganz einfach ist.

Dazu musste ich durch einiges Schweres durch. Aber weil ich DURCH bin, ist es so, wie bei Bergsteigen. Der Anstieg ist zwar beschwerlich, aber oben wirst du mit einer gewaltigen Aussicht belohnt.

Die Grundlage des Lebens ist erfahrene Annahme, Liebe und die Erkenntnis, dass das Wertvollste im Leben geschenkt wird. Wie das Leben auch.

Grundlage dazu liefert mir der Wille, Dingen auf den Grund zu gehen. Dabei entdeckt man Großartiges. Leider sind wir durch Medienkonsum und Erlebnishunger sehr abgelenkt, nach dem Tiefen zu suchen!

